



Feliz Navidad

“Les anuncio una gran alegría, que lo será para ustedes y para todo el pueblo. Les ha nacido hoy, en la ciudad de David, un Salvador, que es el Mesías, el Señor.”
(Lc 2,10-11)

El P. Alvaro Lapetra, sm, párroco de San Juan Bautista, junto al Consejo Parroquial, Equipo Misionero, Pastoral del 1%, Catequistas, Equipos de Liturgia, Solidaridad, Pastoral Juvenil, Mensajeros parroquiales y todos los demás Agentes Pastorales de nuestra Parroquia, saludan a Ud. y a su familia pidiéndole al Señor, cuya venida recordamos y celebramos en la Navidad, que los llene de su amor y felicidad.

Diciembre 2013



La fecha para enviar lo que se quiera publicar en este Boletín es el 20 del mes anterior. Hacerlo llegar por escrito a la Secretaría de la Parroquia (Fono 25212894) o por e-mail a Mónica Gómez o Cristián Muñoz

monicanancygl@gmail.com

cristian.compu@gmail.com

BOLETÍN SAN JUAN BAUTISTA N°14-Año 2-Diciembre 2013



Editorial

Navidad

En la Navidad los cristianos celebramos la venida de Jesús, Hijo de Dios hecho hombre en el seno de María para la salvación del mundo. Este tiempo de Navidad nos invita a descubrir la presencia de Jesús no solo en la persona de una guagua inocente y candorosa en brazos de su madre, sino también y especialmente en las personas que más sufren entre nosotros, entre los más vulnerables. Son días de alegría y de paz. Pero de una alegría provocada no solamente en la cercanía y el compartir con los que amamos y nos aman, sino también y sobre todo en el sentir cerca, como hermanos, a los más marginados, enfermos, solos, pobres y angustiados.

Al intercambiar en estos días navideños regalos unos con otros queremos recordar los presentes que aquellos magos le hicieron al Niño Dios. Por eso es importante que no nos olvidemos de hacerlo nosotros con los enfermos, presos, discriminados por la sociedad... Que nuestro regalos sean, por ejemplo, el reencuentro con el que estamos disgustados, el tiempo para visitar al que se siente solo, el saber escuchar al incomprendido, el estar más tiempo con los nuestros... Son los regalos impagables que no afectan tanto al bolsillo sino que, al contrario, enriquecen nuestro corazón y el de los que lo reciben. Son los regalos que espera el Niño Dios y que harán realidad lo que Jesús dijo: “Hay más alegría en dar que en recibir”.

P. Alvaro Lapetra, sm
Párroco

Fin del Mes de María

El Mes de María concluirá el **domingo 8** de diciembre con la tradicional **procesión de la Virgen** que saldrá del Santuario de Ntra. Sra. del Pilar, en Departamental 1950, a las 19:00 hrs. para terminar en la sede parroquial con la Eucaristía a las 20:00 hrs.

1%^a la
Iglesia
Católica

Nuestra parroquia

Pastoral Juvenil
Colonias Urbanas de Verano
 La Pastoral Juvenil de la Parroquia está organizando las Colonias de Verano. Tendrán lugar los días 2, 3 y 4 de enero del 2014. Una vez más los jóvenes quieren solidariamente entregar unos días de entretenimiento a niños de 5 a 10 años cuyas familias carecen de recursos para sacarlos de vacaciones.

Escuela de Verano
 Bajo el lema *La fe se fortalece, dándola* se ofrecerán este año 52 talleres este año. Se llevará a cabo entre los días **6 al 17 de enero, de 19:30 a 21:30 hrs.** en la Escuela Técnica María Auxiliadora, Gran Avenida Parad.6, y el Instituto Miguel León Prado. La Parroquia subvencionará con parte del costo de matrícula dejándolo \$ 1.500.- Inscribirse en la Secretaría.

Informe económico
Balance del mes de Octubre
INGRESOS

Uno por ciento	407.700
Colectas Misa	335.081
Intenciones de Misa	28.000
Velatorio	20.000
Sacramentos	30.000
Servicios Secretaría	10.000
Uso Salón, viviendas, box	498.000
Librería	134.300
Total Ingresos	1.808.081
EGRESOS	
Remuner. Leyes sociales	511.472
Actividades religiosas	123.600
Librería-Papelería-Imprenta	147.900
Luz	80.850
Agua	60.100
Teléfono	61.531
Reparación y mantención	20.000
Ayuda social	18.500
DUM – Seminario	156.972
1%(Diócesis-Igl.Univ.Rec.)	149.854
Total Egresos	1.330.779
Saldo Octubre	477.302

Asamblea Zonal
 El sábado 23 se realizó la Asamblea Zonal en la que se concluyó el **Año de la Fe** y se lanzó la **Misión Territorial** para el 2014. Entre otras varias parroquias de la Zona la nuestra presentó la experiencia misionera que vivimos en los años 2007, 2012 y 2013. Ahora nos toca hacer la Asamblea Parroquial que el Consejo Pastoral prevé realizarla en el próximo mes de marzo.

Solidaridad
 De nuevo este año, gracias a la generosidad de otras parroquias, recibiremos a través de Caritas un número considerable de Cajas de Navidad para las familias con mayores problemas económicos de nuestra comunidad.

Confirmaciones
 El Domingo 1 de diciembre, a las 12:00 hrs., se confirmaron un grupo de adultos y varios jóvenes hicieron su primera Comunión. Presidió la ceremonia el Vicario de la Zona, **Mons. Pedro Ossandon.**

BAUTISMOS
 A lo largo del mes de Noviembre se integraron a la Iglesia Católica por su Bautismo:
Martin Mendoza, Romer Romero, Vicente Valladares, Javiera Mora, Luis Monsalve, Renato Gamboa, Rubén Muñoz, Luis Navarrete, Leandro Albornoz, Fernanda Carvajal, Baitiare Carvallo, María José Carvajal, Maite Robles, Máximo Tapia, Diego Osorio, Javiera Salinas, Valentina Donoso, Javiera Guaiquianti.

DEFUNCIONES
 El Señor llámó consigo a: **Ana López Rojas, Julia Saavedra Astudillo, Juana Pizarro, Sergio Hernán Núñez.**

HISTORIA DE NUESTRA PARROQUIA
 Capítulo 14

P. Jesús Herreros, sm (1978 – 1982)

Un sector de la población sufre la carencia de una vivienda digna y brota en ellos una gran preocupación por conseguir un techo propio. Con la ayuda del párroco y del Arzobispado se potencian varias cooperativas de vivienda, que ayudan a adquirir terrenos donde urbanizar y construir, especialmente en la zona norte del sector parroquial.

Ante la precariedad de la atención médica a nivel estatal se instala un policlínico en lo que hoy día salas de reuniones. Lo dirige la **Hna. Dolores** (norteamericana) ayudada por varias voluntarias. En 1982 se da un curso de formación para las voluntarias que comenzaron a trabajar en él: **Ester Faúndez** (que asumió la responsabilidad en el 1985 cuando lo dejó la **Hna. Dolores**), **Eva Cornejo, Alicia Salazar, Carmen Cortés, Silvia Albuquerque, Rosa Contreras.**

La acción de ayuda a la salud se centra sobre todo en los niños desnutridos. Las mamás los traían en la mañana y los retiraban en la tarde. Se hacían turnos con las propias mamás para atenderlos y se contaba con la ayuda de la Vicaría de la Solidaridad.

Los mismos pobladores organizan un sistema de “Comprando juntos” con el fin de poder abaratar sus adquisiciones de comestibles.

A raíz de las frecuentes violaciones a los Derechos Humanos en esos años se organiza un Comité de Derechos Humanos, presidido por **Hernán Parada**, y en el que participan activamente **Víctor Liberona, Carmen López, Fernando Palacios, Sergio Bravo y Sra., Ana María Martínez.**

Continúa en nuestro siguiente boletín...